

El concejal de Urbanismo, Manuel Agur, por su parte, mostró su convencimiento de que un vertedero de estas características, en caso de llevarse a cabo, "tendrá efectos negativos para el futuro de Torreblanca".

Agur manifestó al respecto que "pese a que se construya en Les Coves, esta planta será negativa para nuestro municipio en temas de carácter medioambiental".

Por otra parte, los asistentes al acto mostraron su rechazo a la utilización de la violencia "venga de donde venga", y su derecho a manifestar sus opiniones respecto a esta ubicación del vertedero de Les Coves, apuntaron las citadas fuentes.

## NAVARRO EXIGE LA DIMISIÓN DE APARICI

LEVANTE

R. Pardo, Castelló

Los portavoces de los grupos de la oposición en la Diputación de Castelló, Enrique Navarro y Josep Maria Pañella, han pedido ayer públicamente la dimisión del vicepresidente segundo y responsable del área de Medio Ambiente, Vicente Aparici, por su "nula gestión" en su departamento que se traduce "en no haber logrado la construcción de ninguna instalación ambiental".

Navarro se pregunta "si es preciso que un vertedero de residuos peligrosos debe estar encima de un acuífero, como ocurre en Fanzara y, por lo visto también en les Coves de Vinromà. Nosotros, en el caso de Fanzara hemos pedido a la CHJ que informe si aprueba la ubicación del vertedero encima del túnel que baja el agua potable hasta nuestra población". En cualquier caso, añadió, "no buscamos un enfrentamiento, sino soluciones, pese a que otros quieran desviar la atención del tema principal hacia unas agresiones que todos censuramos".

Pañella fue más claro al pedir a Aparici que dimita o explique a los ciudadanos si defiende y aprueba la política del PP de "convertir la provincia en el WC de España, con la construcción de vertederos de residuos peligrosos en les Coves, la Salzedella o Fanzara. Que se lo diga a los vecinos de las poblaciones y sus alrededores". Y también deja en el aire la duda de "¿cómo es posible que si para aprobar la ubicación de un vertedero de basura doméstica es preciso constituir un consorcio y lograr el acuerdo de los ayuntamientos sobre la mejor ubicación, en el caso de construir un vertedero de sustancias peligrosas sólo haga falta la determinación del alcalde de un sólo municipio?"

## INFORMACIÓN PÚBLICA SOBRE EL VERTEDERO DE LES COVES DE VINROMÀ

MEDITERRANEO

16/09/2005

La próxima semana Geimesa abrirá una oficina de información al ciudadano en el Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà para resolver las dudas de los vecinos sobre la futura instalación del

Parque Industrial Medioambiental. Así, lo comunicó el alcalde de la localidad, Miguel Zaragoza, quien señaló que la oficina sólo estará abierta durante unos tres días de 11.00 a 14.00 horas. Sin embargo, esta no será la única acción informativa que llevarán a cabo en el pueblo, puesto que también se realizarán charlas por parte de expertos.

## INICIATIVA POPULAR

**El 80% de los vecinos de FANZARA se oponen a la central de residuos**

**Los ciudadanos de la localidad han recogido 409 firmas en contra**

Carlos Rodríguez, Castelló

Varios vecinos de Fanzara han concluido una recogida de firmas contra la instalación de la central de residuos peligrosos que pretenden permitir el ayuntamiento. Según informó uno de los impulsores de esta iniciativa, Francisco Ibáñez, se ha recogido un total de 409 firmas de los 500 residentes que la localidad del Alto Mijares alcanza en la época estival, lo que constata que más del 80% de la población está en contra del proyecto.

Los promotores de esta iniciativa ya han trasladado al consistorio la oposición plasmada en el papel, y en palabras de Ibáñez, "el alcalde de Fanzara, José Centelles, se ha comprometido a estudiar el tema", aunque desde este movimiento vecinal insinuaron que el municipio popular ya ha dado demasiadas facilidades a la empresa para que empiece cuanto antes a desarrollar su actividad.

Desde esta iniciativa de la sociedad civil quisieron subrayar que el problema "no es político sino medioambiental", ya que la ubicación destinada para ubicar la central "es una zona virgen", "no queremos empresas de este tipo en nuestro término", por lo que pidieron que no se politizara una polémica que ya ha alborotado el día a día de Fanzara.

## BOE NÚM. 170

25524 Lunes 18 julio 2005

ADMINISTRACIÓN LOCAL

12358 RESOLUCIÓN de 27 de junio de 2005, del Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza. En el "Boletín Oficial de la Provincia de Castellón" número 73, de 18 de junio, se publican íntegramente las bases para cubrir, mediante oposición libre, una plaza de Alguacil de Cometidos Múltiples, funcionario, Escala de Administración General, subescala Subalterno. El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en

el "Boletín Oficial del Estado". Los sucesivos anuncios se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento y, si procede, en el "Boletín Oficial" de la provincia. Les Coves de Vinromà, 27 de junio de 2005.-El Alcalde, Miguel Zaragoza Muñoz.